egresados de la Carrera de L.Q.I. con 190 participantes.

- Mayo de 1993: XXXI Jornadas Nacionales de Ciencias Farmacéuticas, dirigidas a estudiantes y egresados de la Carrera de Q.F.B. Participantes: 280.

EVENTOS EN LOS QUE PARTICIPARON MAESTROS DE LA FCQ:

- Congresos Nacionales.
- 17 maestros o investigadores de la FCQ participaron en seis congresos nacionales, presentando 26 ponencias con selección previa.
- Congresos Internacionales.

Cinco investigadores de la FCQ participaron en doce congresos internacionales, presentando once ponencias, previo arbitraje.

PUBLICACIONES

Cinco investigadores de nuestra Facultad han publicado doce artículos científicos en revistas de circulación internacional que demandan arbitraje. Actualmente se tienen en arbitraje 16 artículos más en revistas internacionales.

INVESTIGACIONES EN PROCESO de la le moleculation de la localitación de la line moleculation de la line

Los diferentes grupos de investigación de la Facultad desarrollan 63 proyectos en las áreas de Química del Estado Sólido, Síntesis Orgánica, Química Ambiental, Química Medicinal y de Alimentos, Polímeros, Simulación en Ingeniería Química, Química Analítica e Investigación Educativa.

DISTINCIONES

En la sesión solemne del H. Consejo Universitario de septiembre de 1992, la Dra. Leticia Miriam Torres Guerra recibió el Premio de Investigación 1991 por su trabajo "Síntesis y propiedades de un nuevo material, tipo Holandita, Ba(3x)Ti(8-2x-y) Li(2x + 4y)016".

En noviembre de 1992, la Oficina de Patentes de E.U.A. dio entrada a la solicitud de patente intitulada "Oxidative dehalogenation process for chloranil production", cuyos autores son el Dr. Gabriel Gojon Zorrilla, investigador de la Facultad; el M.C. Ignacio Villanueva F. y el Dr. Antonio Hinojosa M., estos últimos investigadores asociados.

OTRAS ACTIVIDADES I) el el seionebrace de otras doce de otras Departementas la la companya de la

Maestros de la Facultad han participado en la organización de diversas actividades extracurriculares, tales como:

Otros estudios. Olgiornados: 15 MTC conduyeron el "Olgiornado en desarrollo orga

- Olimpiada Estatal de la Química. Preparación de los estudiantes que participaron en la Olimpiada Nacional de la Química (noviembre de 1992 a febrero de 1993).
- Verano de la Ciencia 1993. y compreso de ingenieria industrial, dirigido a estudiante de 1992. V Congreso de ingenieria industrial, dirigido a estudia en 1993.
- Encuentro Nacional de Educación Técnica del Nivel Medio Superior.
- Certamen de Tesis de Licenciatura... de Estudiantes y Masatra de Congreso de Congreso de Certamen de Tesis de Licenciatura...
- Reforma Universitaria en Preparatorias (área de Física).

ARADO ACIDAD SENDA I.Q.

Navo de 1993: Sexto Encuentro de Química Industrial, simultáneamente a la sexta exposición de proyectos

ROTOARIO proyectos de la materia Laboratorio Químico integrado, dirigido a estudiantes y

FACULTAD DE CONTADURIA PUBLICA

PLANES Y PROGRAMAS DE ESTUDIO

Se sigue trabajando en el plan de mejoramiento académico 1992-1994, tanto a nivel de licenciatura como en postgrado, considerando el perfil que requiere el mundo de los negocios de los egresados de nuestra Facultad. Actualmente estamos en la fase de revisión de los planes y programas de estudio de las tres licenciaturas y las 4 maestrías que se imparten.

CONVENIOS

Se le ha dado seguimiento, con resultados satisfactorios, al convenio celebrado con "Desarrollo empresarial de Monterrey, A.C.", cuya finalidad es promover y difundir la cultura emprendedora de las Instituciones educativas.

PROGRAMA DE FORMACION DE PROFESORES

- Serie de conferencias titulada "Expositores nacionales y extranjeros"
- Seminarios de eventos fiscales y finacieros
- Seminarios sobre la banca moderna
- Simposium interdisciplinario de calidad
- Simposium del derecho mercantil
- Conferencias sobre calidad, valores, asertividad, motivación, etc.
- Conferencias y talleres para vincular a la U.A.N.L. con la empresa
- Diplomado VIII. Generación pedagógica para la profesionalización de la docencia superior
- Curso de habilidades didácticas para el manejo de la cátedra
- Diplomado en finanzas para docentes del área
- Diplomado en impuestos
- Cursos de diseño de redes locales por medio de "Netware-novell".
- Cursos de computación para docentes: Microsoft-windows 3.1, Dbase III Plus, Quattro, sistema operativo MS-DOS, Profesional Write, Basic en Microcomputadora, Lotus 1-2-3, Chiwriter, Harvard Graphics, etc.

ACTIVIDADES RELEVANTES

- XL Aniversario de FACPYA-UANL
- XV Aniversario FACPYA-Unidad Linares, con eventos académicos, deportivos y culturales.
- Inauguración del "Club de Informática FACPYA", con la asistencia del Sr. Gobernador del Estado, Lic. Sócrates Rizzo García.
- III Exposición de trabajos del programa emprendedor
- Reconocimiento al Lic. Raúl Rangel Frías
- Primer congreso estudiantil de licenciaturas en ciencias administrativas
- Capítulo de los contadores públicos
- El perfil del contador ante los nuevos retos
- Verano empresarial

C.P. RAMIRO SOBERON PEREZ
DIRECTOR

Conferencia: "Seminario de derecho ambiental"

Expositor Lio. Ma. del Cermen Carmona Lara.

Lugar: Casa del Senado.

"Semana universitaria de las Ciencias Penales".

Tema: "La modernización del Ministerio Público".

Expositor: Lic. Jesús A. Camacho Coronel.

Tema: "La importancia de la criminalística en la investigación científica de los delitos".

FACULTAD DE DERECHO

Expositor: Ing. Sergio Coyoli García.

Tema: "Nueva tendencia de la criminología".

Expositor: Lic. Luis A. González Plascencia.

Tema: "La prevención del delito".

Expositor: Dra. Emma Mendoza Bremauntz

Tema: "La profesionalización de la Policía".

Expositor: Lic. Ernesto Mendieta Jiménez.

NOVIEMBRE DE 1992

Ciclo de Conferencias con motivo de la celebración del Día del Criminólogo.

Tema: "Semblanza al Maestro Alfonso Quiroz Cuarón".

Expositor: Lic. Héctor F. González Salinas

Tema: "La investigación en el lugar de los hechos en accidentes viales".

Expositor: LT. Walter Suhaka.

Tema: "Hallazgos anatomo-patológicos en anoxemias".

Expositor: Dr. Mario A. Hernández Ordóñez.

Tema: "Expectativas de la seguridad privada en los años noventas".

Expositor: Arq. Armando Villarreal Salazar.

Conferencia: "Producción, uso y manejo de material didáctico".

Conferencia: "Las dimensiones de la práctica docente".

1.

FEBRERO DE 1993

Conferencia: "Seminario de derecho ambiental".

Expositor: Lic. Ma. del Carmen Carmona Lara.

MARZO DE 1993

Conferencia: "Fundamento y esencia de los derechos humanos".

FACULTAD DE DERECHO

Tenn: "La importancia de la criminalistica en la investigación científica de los delitos"

Expositor: Dr. Agustín Basave Fernández del Valle.

Conferencia: "Primera cátedra de derechos humanos".

Expositor: Dr. Oscar Arias Sánchez.

ABRIL DE 1993

Conferencias de apoyo curricular.

MAYO DE 1993

Conferencia: "Los derechos humanos".

Expositor: Dr. Lorenzo de Anda y de Anda.

Ciclo de conferencias de derecho mercantil.

Conferencia: "Planeación del trabajo docente en la U.A.N.L.".

Curso "Las tareas básicas de la función docente".

JUNIO DE 1993

Curso de computación a docentes. Onimio listi sid lab nolas delsa si ab ovitom nos asione etno a significante de computación a docentes.

AGOSTO DE 1993

Conferencia: "La importancia del derecho"

Expositor: Lic. Genaro Salinas Quiroga de sanabicos ne sonoei sot eb asqui le ne pole glisavni su anel

LIC. MAURO CRUZ GARZA

Apostor, Arg. Amande Villarreal Salazan

Terlar "Semblenza al Maestro Alfonso Culroz Cuarón"

"sinoi "Nueva tendencia de la criminalonia"

Boosloc Dry Emma Mandoza Bremsuntz

'astravon sons sol ne abevird DIRECTOR

ha "Hallazgos anatomo patológicos en anoxemias".

FACULTAD DE ECONOMIA

La Sociedad de Alumnos organizó dos semanas culturales y el II Congreso Regional de Economía. En ambos

Se continúa con la implementación del nuevo plan de estudios de la Licenciatura en Economía, que a la fecha tiene un año de iniciado. Actualmente cuatro de nuestros maestros se abocan a elaborar textos sobre temas tales como Matemáticas, Estadística y Lecturas sobre la Economía Mexicana, los cuales serán un grande apoyo para los alumnos. A partir del actual semestre (Ago-Dic-93) se emprende un programa sobre los cursos de inglés en el que se hace hincapié tanto en la forma escrita como hablada, para lo cual los estudiantes cuentan con cursos extracurriculares que les permiten reforzar e incrementar los conocimientos del idioma.

Se está integrando la División de Estudios Superiores, con el fin de que también prestigie a la Facultad y a sus egresados. Está por iniciarse una nueva maestría de alta calidad en Finanzas y la renovación de la Maestría en Economía Industrial. Esta, al estar catalogada en el padrón de excelencia de CONACYT, continuará recibiendo recursos económicos adicionales.

El Centro de Investigaciones Económicas está prestando servicios de investigación al Gobierno del Estado, al Municipio de Monterrey y a empresas privadas, lo cual ha permitido mayores ingresos para los investigadores participantes, la posibilidad de adquirir equipo de cómputo de alta calidad y el poder entrenar a los estudiantes en el trabajo de investigación. Además, el CIE está participando en investigación puramente académica, con el recientemente creado "Instituto para la Capacitación y la Educación de los Trabajadores de Nuevo León", y con el "International Center for Economic Growth", con el cual se estudia el problema de la contaminación del agua en México. Asimismo, se encuentra en proceso la formalización de un convenio con la Universidad de California, en Santa Bárbara, para emprender estudios sobre el medio ambiente y el mercado laboral.

En cuanto a las publicaciones, en los próximos días el CIE publicará un Boletín bimestral modernizado, que se pretende sea autofinanciable. Se está planeando además una estrategia para que la revista "Ensayos" sea de las de más alta calidad nacional.

El programa permanente de formación docente permitió que este año se incorporaran dos maestros de nivel doctoral de las Universidades de Northwestern y Texas A & M.

Continúan los programas de intercambio con las Universidades de Cincinnatti y Estatal de Arizona. Actualmente contamos con la visita de un maestro, quien está becado bajo el programa Fulbright - García Robles.

El Señor Rector de la U.A.N.L. nos ha brindado un gran apoyo tanto para la adquisición de libros para la Biblioteca -que a la fecha dan un total de 583- como para la adquisición de equipo de cómputo. Actualmente estamos en la fase de renovar este equipo, reemplazando antiguas máquinas XT por máquinas 386, y las 386 por modernas 486, indispensables para la investigación de los maestros y trabajos de los alumnos.

Durante este período se participó como jurado al premio de investigación TLACAELEL; se brindó apoyo al INEGI, facilitándoles aulas para dar seguimiento a sus diversos planes de trabajo; se facilitó una de las aulas para uso del Módulo Electoral "Tómate la Foto", en sus diversas etapas. El Auditorio ha sido sede de las reuniones del Colegio de Economistas, cuya mesa directiva se ha preocupado por organizar conferencias de gran interés, a las que han asistido personal docente, investigadores y alumnos.

El día 5 de junio se creó la Asociación de Ex-Alumnos de la Facultad de Economía, evento que tuvo lugar en el Auditorio de esta Dependencia, organizándose el 27 de agosto el 1er. Foro, dentro del cual se desarrolló la ceremonia de toma de protesta de la mesas directiva, a cargo del C. Gobernador del Estado. En dicha ceremonia se otorgaron reconocimientos a aquellos maestros que por más de 30 años han apoyado a los alumnos en la búsqueda del conocimiento, así como a la Srita. Consuelo Meyer, quien dio el sello de calidad a esta escuela.

Conferencia "México al futuro", Impartida en apoyo a la Sefrana

Como parte de dicho evento se contó con la presencia de la Embajadora Carla A. Hills, quien dictó una conferencia magistral sobre el TLC.

La Sociedad de Alumnos organizó dos semanas culturales y el II Congreso Regional de Economía. En ambos eventos se contó con la presencia de distinguidos conferenciantes, quienes desarrollaron brillantes ponencias relacionadas con la problemática económica actual.

apovo pare los alternos. A partir del actuel semestre (Ago-Dio-93) se elmarende un programa sobre los

El Centro de Investigaciones Económicas está prestando servicios da investigación al Coloismo del Estado,

se pretende sea autofinanciable. Se está planeando además una estrategia pera que la revista "Ensayos"

estamos en la fisse de renovar este equipo, reamplazando amilguos, mágulnes XI por máquenas 666, y las 386.

Durante este periodo se participo como harado al premio de investigación TLACAELEL; se brindo cocyo al

para uso del Módulo Electoral "Tómate la Foto", en sua diverses etapas. El Auditorio ha sido seda de las

la caremonia de toma de protecta de la mases directiva, a cargo del C. Gobernador del Estado. En dicha

ceremonia se otorgaron reconocimientos a aquellos mestros que por más de 30 años han apoyado a los

tiene un año de iniciado. Actualmente cuatro de nuestros maestros se abocan a elaborar tex

DR. JORGE VALERO GIL

DIRECTOR

FACULTAD DE ENFERMERIA

CREACION DE NUEVOS ESTUDIOS

A este respecto se concluyó la Investigación Educativa, que consistió en el análisis de la congruencia externa e interna formal de las carreras de Enfermería, y que fue desarrollada con la cooperación del Centro de Apoyo y Servicios Académicos de la U.A.N.L.. Con los resultados de esta investigación se conformó el diagnóstico de los currícula de la Facultad de Enfermería, el cual sirvió de base para rediseñar la carrera de Enfermería con Preparatoria. Colaboración con la Universidad de Sinalos a través de la participación de docernes o

PROGRAMA DE FORMACION DE DOCENTES

- Asistencia de dos maestros a la Universidad de Texas Medical Branch, para conocer avances en la atención de pacientes pediátricos crónicos.
- Seis maestros de tiempo completo realizaron su residencia en la Maestría en Enfermería.
- Cinco maestros concluyeron su carga académica de la Maestría en Enfermería.
- Seis maestros presentaron su tesis para obtener el grado de Maestría en Enfermería.
- Un maestro concluyó su carga académica de la Maestría en Educación Superior, en la Facultad de Filosofía y Letras de la U.A.N.L.
- Cuatro maestros terminaron su "Diplomado en Gerontología", impartido en la Facultad con apoyo de la Universidad Dominguez Hill de San Francisco, California.
- Un maestro concluyó el "Diplomado en Drogadicción", en la Facultad de Salud Pública de la U.A.N.L.
- Dos maestros presentaron su tesis para obtener el grado de Maestría en Salud Pública, en la Facultad de Salud Pública de la U.A.N.L.
- Un maestro cursó el Primer Seminario del Diplomado de Desarrollo de Habilidades del Pensamiento, impartido en el I.T.E.S.M.

TALLERES, CURSOS, CONFERENCIAS Y CONGRESOS

- "Cómo escribir para publicar"
- Estadística (curso introductorio del maestro).
- "Diseño instruccional"
- Curso de Inglés
- Concluye curso Post-Básico
- Reapertura del curso Post-Básico de Cuidados Intensivos
- Seminario-Taller
- Dos talleres de "Calidad en el servicio", para personal administrativo, técnico y de intendencia.